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Dileto Plenário 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento ao 

Correios e Setor de Regularização Imobiliária para que nos prazos da lei, apresente as 

informações requeridas: 

A parte alta do bairro Rosário esteve em processo de regularização e 

organização urbana e com isto, algumas mudanças foram feitas para adequação aos 

padrões de regularização. 

Moradores do bairro observaram que algumas ruas, dentre as quais as que 

passaram pelo processo de urbanização, não estão inclusas no mapa de entrega dos 

Correios, sendo elas: Rua Gameleira, Rua Cajazeira, Rua Pau-Brasil, Rua ÁAcerola, 

Rua Framboesa, Rua Alecrim, Rua Tambú, Rua Jabuticabeiras, Travessa Pinho, Rua 

Graviola, Rua Açaí, Travessa Cajazeira, Rua Angico, Rua Angá, Travessa Gameleira, 

Rua Aroeira, dentre outros, 

* Há alguma razão ou motivo plausível para que não haja o serviço de 

entrega do Correios nestas ruas? 

e As mudanças ocorridas no Bairro foram relatadas ao Correios para que 

este pudesse tomar conhecimento e proceder de acordo com as 
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e Em caso positivo, é por esta razão que não há entrega de postais do 

Correios nestes logradouros? 

e Caso as alterações e mudanças feitas ainda não tenham sido comunicadas 

ao Correios, há possibilidade de repassá-las o mais breve possível para 

que as ruas supracitadas possam ser incluídas no mapa de entrega de 

postais? 

Ressalta-se a importância do serviço de entrega dos Correios aos cidadãos de 

nossa cidade, principalmente no período atual em que a recomendação é ficar em casa, 

como medida protetiva à ameaça do novo Coronavírus. 
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